

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Sebagaimana yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya tentang “Peran Kemitraan untuk Meningkatkan Perekonomian Peternak Itik Pedaging dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi kasus pada CV Angsoka Frozen Food (AFF) Kediri)”. maka pada Bab VI ini peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pola kemitraan yang digunakan CV Angsoka Frozern Food (AFF) Kediri dalam meningkatkan perekonomian peternak itik pedaging adalah pola dagang umum. Pola kemitraan dagang umum seperti hubungan jual beli, dimana pihak peternak membeli pakan ternak CV Angsoka Frozern Food (AFF) dengan menggunakan titik produksi mereka sebagai alat pembayarannya. Pendapatan menjadi peternak mitra dapat berubah-ubah sesuai dengan harga itik dan kondisi itik hasil produksi. Saat itik yang disetor telah mampu untuk mengganti pakan ternak yang diberikan, maka peternak diperbolehkan menjual itik hasil produksinya ke perusahaan lain yang menawarkan harga yang lebih tinggi sehingga dapat meningkatkan perekonomian peternak mitra. Perjanjian yang digunakan dalam kemitraan adalah perjanjian tidak tertulis, hal ini memiliki kelemahan apabila nanti salah satu pihak tidak mematuhi perjanjian tersebut.
2. Perspektif Ekonomi Islam tentang Pola kemitraan CV Angsoka Frozern Food (AFF) dalam meningkatkan perekonomian peternak itik jika ditinjau dari

perspektif ekonomi Islam telah sesuai dengan apa yang menjadi tujuan ekonomi Islam, seperti membina persaudaraan dan saling tolong menolong sesama manusia. Menerapkan nilai dasar Ekonomi Islam, menanamkan rasa keadilan dan menerapkan jual beli sesuai syariat Islam.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang terangkum dalam kesimpulan di atas, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi CV Angsoka Frozern Food (AFF) supaya lebih meningkatkan pengawasan kepada peternak yang menjalin kemitraan dengan perusahaannya serta membuat surat perjanjian tertulis dengan peternak mitra agar apabila terjadi perselisihan di kemudian hari dapat dijadikan sebagai pedoman penyelesaian masalah tersebut.
2. Bagi peternak agar dapat meningkatkan produksinya dan menjaga kepercayaan yang telah diberikan perusahaan kepada mereka.
3. Bagi peneliti yang akan datang diharapkan dapat mengembangkan penelitian yang berkaitan dengan topik ini mengingat garis besar tentang penelitian ini masih dapat dikembangkan lebih lanjut agar dapat memperoleh hasil yang lebih baik lagi.